STADT EMMERICH



Architekten treffen sich im PAN

Emmerich. Jahre schlummerte der Kontaktkreis freischaffender Architekten des Kreises Kleve ruhig vor sich hin. Nun haben über 60 freischaffende Architekten, Innenarchitekten und Landschaftsartchitekten der Interessensgemeinschaft wieder Leben eingehaucht. Im KFA treffen sich die Mitglieder, um allgemeine Architekturthemen zu diskutieren, Kontakt zu pflegen und um für Belange der Mitglieder in der Öffentlichkeit einzutreten. Das nächste Treffen der KFA steigt am Dienstag, 15. Juli, im Emmericher PAN. Bürgermeister Johannes Diks referiert zu städtebaulichen Projekten.